



De publicación inmediata: 4/7/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

## **DECLARACIÓN DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE LA DECISIÓN DE LA CORTE FEDERAL QUE BUSCA RESTRINGIR AÚN MÁS EL ACCESO AL ABORTO EN TODO EL PAÍS**

Estoy horrorizada por el fallo de un tribunal federal que busca restringir el acceso a la mifepristona, una forma segura y efectiva de medicamento abortivo que ha sido utilizada por más de cinco millones de personas desde que la Administración de Alimentos y Medicamentos lo aprobó hace más de dos décadas. Este fallo sin precedentes no solo anula el proceso de aprobación científica basado en la evidencia de la FDA, sino que también abre de manera alarmante una nueva puerta a la politización de la medicina.

Quiero ser muy clara: independientemente del fallo de hoy, el acceso al aborto y la atención de la salud reproductiva todavía están disponibles en Nueva York. Para cualquier persona que necesite esta atención, nuestro Estado le dará la bienvenida con los brazos abiertos. Además, estamos trabajando con el gobierno federal, los gobernadores y los colaboradores en todo el país en soluciones para prevenir nuevas vulneraciones a la atención de la salud reproductiva. También le he pedido a la Legislatura que considere acciones para proteger otros medicamentos abortivos, incluido el misoprostol, durante las negociaciones presupuestarias actuales.

A raíz de la decisión filtrada de la Corte Suprema de revocar a *Roe* el año pasado, tomamos medidas proactivas para proteger el acceso a la atención en clínicas, incluida una inversión líder en el país de \$35 millones para apoyar a los proveedores de abortos en todo el estado, y la firma de un paquete legislativo integral para proteger tanto a los proveedores de aborto como a sus pacientes. Además, en mi propuesta del presupuesto ejecutivo para el año fiscal 2024, he planteado aumentar las tasas de reembolso de Medicaid, proporcionar un apoyo de \$25 millones a los proveedores, permitir que los farmacéuticos receten anticonceptivos, implementar protecciones de privacidad de datos y expandir el acceso al aborto en los campus de SUNY y CUNY.

El fallo de hoy es una prueba más de que los extremistas no solamente se limitarán a dejar sin efecto el derecho al aborto; sino que también, están trabajando activamente en contra de la voluntad de la gran mayoría de los estadounidenses, para dismantelar por completo la atención de la salud reproductiva en todo el país. Siempre lucharé, sin miedo y sin inmutarme, con el fin de asegurarme de que Nueva York sea un refugio

seguro donde se protejan los derechos al aborto y de que el aborto sea seguro y accesible.

###

Noticias adicionales en [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)